



Presumen fortaleza en finanzas

MAYOLO LÓPEZ

La Presidenta electa Claudia Sheinbaum restó importancia a la alteración de los indicadores económicos de los últimos días, y aseguró que la economía del País “está muy fuerte”.

Después de reunirse con los senadores de Morena, Sheinbaum defendió una vez más la reforma judicial propuesta, y refutó a los que sostienen que pone en riesgo la democracia y el Estado de derecho.

También celebró y dio la bienvenida al grupo de Morena a los ex perredistas Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, con los que Morena y sus aliados están ahora a un escaño de tener la mayoría calificada.

Según explicó, se reunió ayer en Palacio Nacional con el Presidente López Obrador y el Secretario de Hacienda,

Rogelio Ramírez de la O., para revisar el cierre de 2024 y el presupuesto de 2025.

“La Secretaría de Hacienda tiene varios escenarios, con distintos valores del peso frente al dólar, pero las finanzas públicas están resguardadas, no hay ningún problema”, sostuvo.

Sheinbaum dijo que quería insistir en que la cotización del dólar no tiene nada que ver con la reforma judicial.

“Aunque pudiera ser en un porcentaje pequeño. No hay ningún problema: la economía de México está muy fuerte”, aseguró.

Respecto a la reforma al Poder Judicial, la Presidenta electa dijo que había expuesto a los senadores que la iniciativa se había planteado antes de las elecciones del 2 de junio. “Siempre estuvo el planteamiento de la elección popular de jueces y magistrados. Es decir, no es nuevo”.